



Telecable ofrecerá la retransmisión de los Juegos Olímpicos a través de Eurosport

- *Los clientes de Ocio y Total TV de Telecable podrán disfrutar sin coste adicional de los Juegos Olímpicos de París 2024, que se celebrarán del 26 de julio al 11 de agosto en la capital francesa.*

Gijón, 6 de junio de 2024.- De la mano de Agile Content, se ha llegado a un acuerdo con Warner Bros. Discovery para ofrecer, sin coste adicional, a los clientes de Ocio y Total TV de Telecable los Juegos Olímpicos de París 2024, gracias a la amplia cobertura que realizará Eurosport en la mayor cita deportiva del año. Para disfrutar de tan señalado evento, imprescindible para todos los aficionados al deporte, se habilitarán nuevos canales de Eurosport.

Cabe señalar que en estos Juegos Olímpicos se podrá disfrutar de hasta 32 deportes, con más de 10.000 atletas de más de 200 naciones que participarán en 306 pruebas con medallas. Y todo ello estará disponible, durante las más de dos semanas que se disputan los JJ. OO., para los clientes de Ocio y Total TV de Telecable sin coste adicional.

Por otra parte, para acceder con la máxima calidad de imagen y sonido a las más destacadas competiciones, se mantendrá el canal Eurosport 4K durante la cita olímpica, a través del cual se emiten actualmente los partidos de Roland-Garros que se disputan en la pista central Phillippe-Chatrier. Este canal de ultra alta definición permite disfrutar de toda la emoción del deporte como si se viera in situ, gracias a la diferenciación que proporciona la tecnología 4K combinada con la calidad de la red de Telecable.

De esta forma, y una vez más, Telecable ofrece la mejor propuesta de entretenimiento acercando a sus clientes al evento deportivo más esperado del año, en línea con su estrategia por ofrecer siempre los contenidos más destacados del mercado audiovisual.

JUEGOS OLÍMPICOS
PARIS 2024



Sobre Agile TV

TV Ocio / TV Total es el servicio de televisión que ofrece Agile Content prestado por OVER THE TOP NETWORKS IBÉRICA, S.L.U. y que pueden contratar los/as clientes/as directamente o a través de los operadores MASMOVIL, Yoigo, Guuk, Parlem, Euskaltel, R, Telecable, Virgin telco, RACctel+ y Embou, entre otros. Presente en más de 800.000 hogares, Agile TV es uno de

los primeros proveedores de televisión de pago en España y está entre los 30 principales de Europa. Ofrece una solución de entretenimiento familiar e integral que combina TDT, canales Premium, aplicaciones de terceros y juegos, todo ello integrado en un mismo lugar. Agile TV ofrece más de 20.000 horas de contenido a través de canales de gran reconocimiento como Star, AXN, Warner TV, TCM, AXN Movies, Discovery, Disney Jr, National Geographic o COSMO, entre otros.

Sobre Telecable

Telecable es el operador de telecomunicaciones líder de Asturias que ofrece servicios de internet, telefonía fija, telefonía móvil, banda ancha y televisión; y, además, para empresas soluciones IoT (Internet de las cosas), tecnología de Smart Cities e Industria 4.0.

Telecable, marca reconocida con fuerte implicación local y líder en fibra óptica y servicios convergentes de telecomunicaciones, es la opción preferida en los hogares y empresas de Asturias donde tiene desplegada su red.

Telecable forma parte de MASORANGE, la compañía líder del sector de las telecomunicaciones por número de clientes con +37M de líneas entre móvil y banda ancha (+30M de servicios móviles, 7,3M de banda ancha) y 2,3M de usuarios de televisión. MASORANGE es el operador con mayor cobertura FTTH, con más de 29 millones de hogares comercializables con fibra óptica, con una de las mejores coberturas móviles 4G (98%) y 5G (más del 80%) en todo el territorio nacional. MASORANGE cuenta con un equipo formado por 8.500 profesionales y con más de 50.000 puestos de trabajo indirectos adicionales.

Telecable – Comunicación

comunicacion@telecable.com

www.telecable.es